

# CHEZ TOTOR

## A LA CROISEE DES SOLITUDES

C'est un rendez-vous que les moins de 50 ans ne peuvent pas connaître. On y vient pomponné, bien sapé, le dimanche après-midi, c'est bal musette *Chez Totor*, dans le petit village de Publier en Haute-Savoie.

Rompre l'isolement du temps qui passe, draguer pour snober les années, danser pour surmonter le deuil, se rencontrer et s'aimer. Ces seniors le disent tous, *Chez Totor*, c'est la famille.

Une histoire de famille, démarrée en 1962. Un simple juke-box d'abord, et peu à peu l'étable familiale se mue en thé dansant à succès. Victor Maurice, alias Totor, est le plus ancien gérant de dancing en France. Il a même été honoré d'une médaille de la SACEM.

Après 57 ans d'activité, il vient pourtant de passer la main à sa fille Nathalie. La relève est assurée, mais les jeunes boudent le bal musette. La clientèle peine à se renouveler et le rendez-vous dominical de *Chez Totor* pourrait bien s'éteindre avec ses derniers habitués.